

Antrag

der Grünen-ALG

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 18. Juni 2015

von

GR Karl Dreisiebner

Betrifft: Prüfung der Errichtung einer öffentlichen Toilettenanlage im Bereich des südlichen Lendplatzes (Marktbereich)

Der südliche Lendplatz hat sich zu einem der beliebtesten Plätze in Graz entwickelt. Sehr viele Menschen halten sich dort auf, sei es, dass sie den Bauernmarkt, einen der Gastronomiebetriebe im Bereich des Marktgeländes oder eine der regelmäßig stattfindenden Veranstaltungen besuchen.

Für alle diese Personen gibt es auf dem Platz nur eine Toilettenanlage, die ursprünglich gar nicht für die Nutzung durch Gäste, sondern ausschließlich für die MitarbeiterInnen der Gastronomieunternehmen und für die MarktbeschickerInnen vorgesehen war. Dadurch ergeben sich oft nicht nur lange Wartezeiten, es kommt aufgrund der hohen Frequenz recht oft auch zu starken Verschmutzungen dieser Einrichtung.

Für den Lendplatz stellt dies kein Renommee dar. Die vorhandene öffentliche Toilette in jenem Teil des Lendplatzes, der nicht als verkehrsberuhigt gelten kann, wird kaum genutzt, weil die Entfernung zu groß ist und man umständlich und zeitaufwändig zwei stark frequentierte Straßen überqueren muss.

Folglich kommt es immer öfter vor, dass eine steigende Anzahl an BesucherInnen des Marktgeländes die Toiletten der umliegenden Gaststätten am Lendplatz aufsucht. Diese Situation ist nicht nur nicht wünschenswert, sie ist auch keineswegs zufriedenstellend. Alle Betroffenen wünschen daher dringend die Errichtung einer zusätzlichen Toilettenanlage im Marktbereich.

In diesem Sinne stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs - ALG den

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht, die Möglichkeit der Errichtung einer zusätzlichen öffentlichen Toilettenanlage am südlichen Lendplatz - Marktbereich - zu prüfen und die ehestmögliche Errichtung derselben zu betreiben.